

11/23

## 自己への挑戦

第 29 回大田原マラソン



大田原市が主催する最大のスポーツイベント、大田原マラソンが今年も開催されました。

本大会は全国でも数少ない制限時間の厳しい大会ということもあり、今回も全国各地から多くのシリアスランナーがエントリーし、晩秋の那須野路で自分自身との戦いに挑戦しました。

12/1

## 長年の保護司活動に

保護司法務大臣表彰

保護司とは、罪を犯した人の更生を援助したり、犯罪の予防などを行う、法務大臣から委嘱されているボランティアです。

今回、永年にわたり保護司活動に尽力された功績により、大田原市では新江章平さんと藤田弘子さんが法務大臣表彰を受賞されました。



12/4

## 風味豊かな新そば

平成 28 年須賀川新そばまつり



映画やドラマの舞台にもなった旧須賀川小学校にて、須賀川ふるさとづくり協議会主催の『須賀川新そばまつり』が開催されました。

当日は新そばのほかにも、こんにやくや小豆、たくあん、芋がらなどの農産物の販売や写真の展示、地元アマチュアによるフルーツ演奏などが行われました。新そばを求めて多くの方が来場し、長い行列ができてしまうほどの大盛況となりました。

12/10

## くまもとまで届けよう！

冬のキャラ音(on)フェス in 大田原

キャラクターコンサートと音楽フェスを融合した冬のキャラ音(on)フェス in 大田原が開催されました。様々なジャンルで活躍するアーティストとご当地キャラクターが大集合し、会場をおおいに盛り上げました。今回のイベントの開催にあたり、クラウドファンディングを活用することでイベントのグレードアップを試みました。また、くまもとまで届けようという思いの元、限定グッズも作成・販売し、熊本県の復興支援にも役立てています。

